
CÂMARA MUNICIPAL DE CORUMBÁ
ESTADO DE MATO GROSSO DO SUL

RUA GABRIEL VANDONI BARROS

Requerimento: 465 / 2018

Autor: Ver. Evander Vendramini
  

REQUEIRO à Mesa ouvido o Douto Plenário, conforme normas regimentais, que seja enviado
expediente;fundação do meio ambiente do Pantanal Sra. Ana Claudia Boabaid, que nos informe a respeito
dos contêiner da coleta seletiva, se há um projeto ou um estudo de readequação ou de remoção deste
material que não esta sendo utilizado de forma adequada
 JUSTIFICATIVA: Senhores Vereadores e Munícipes presentes; há  reclamação dos moradores que
onde as Peves foram colocadas  não está sendo feitas as coletas dos matérias ali armazenado, com isso
esse local hoje é usado como deposito de lixo
 

  
SALA DAS SESSÕES, 07 de Agosto de 2018

  

Evander Vendramini
Presidente(a) - PP
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